

621

El Colomb. 21-8-67
Los Secretarios de Salud Pública se Reunen la Próxima Semana en Bogotá

Discutirán con el ministro del ramo aspectos fundamentales de la integración de servicios a escala regional. Favorable acogida tuvieron las peticiones de Antioquia.

El doctor Antonio Yepes Parra, quien ayer regresó de la capital de la república, donde en calidad de secretario de salud del departamento adelantó gestiones de mucha importancia, anunció que los días 15 y 16 de los corrientes, se celebrará en Bogotá una reunión de funcionarios de ese nivel con el titular de la cartera, médico Antonio Ordóñez Plaja.

A la pregunta sobre el objeto de la reunión, el doctor Yepes Parra manifestó:

—El objeto principal de la reunión de secretarios de salud es el de analizar a espacio los aspectos fundamentales de la integración de servicios a escala regional. Como se sabe, el proyecto de ordenanza que cursa en la Asamblea Departamental, que fue estudiado durante el reciente Congreso Nacional de Diputados, que se celebró en Medellín, ha merecido conceptos muy favorables de parte de todos los delegados que asistieron al certamen. No se descarta la posibilidad de que la integración de servicios de salud, que todos los secretarios vamos a discutir con el ministro del ramo, doctor Ordóñez Plaja, se haga sobre la base del proyecto de Antioquia.

—Igualmente, se aprovechará la reunión para estudiar los aspectos básicos del plan nacional de salud, iniciativa en la cual están vivamente interesados los secretarios y el señor ministro.

PETICIONES DE ANTIOQUIA

—En qué van las peticiones de Antioquia para el aumento de los aportes nacionales?

—El doctor Ordóñez Plaja y los altos funcionarios del ministerio a quienes expuse las solicitudes, se mostraron especialmente interesados en ellas. Con

fiamos sinceramente en que se aumenten los aportes para campañas de salubridad en una proporción justa y equitativa. Esos aportes son ahora de \$ 3'900.000.00 y se aspira a que se eleven siquiera a \$ 7'000.000.00 por parte de la nación. También esperamos un sustancial aumento de los aportes para el sostenimiento de hospitales y centros de salud que ahora son del orden de 15 millones, debiendo ser siquiera de unos diez millones más. Porque si se aumentan estos aportes, será posible atender al plan de hospitales regionales de que tanto se ha hablado en los últimos tiempos.

PRESTAMOS

—Sobre los préstamos para hospitales, qué nos puede decir?

—El Fondo Nacional de Hospitales tiene a estudio las solicitudes de préstamo para los de San Vicente de Paúl y "Pablo Tobón Uribe". La cuantía del préstamo para el primero es del orden de \$ 6'000.000.00 y de \$ 5'000.000.00 para el segundo.

—Del mismo modo, se viene insistiendo en un aumento de los auxilios nacionales que reciben estos dos hospitales. Si ello se logra, podremos solucionar en buena parte los problemas económicos que afectan a esas dos importantes instituciones, llamadas a prestarle grandes servicios a la comunidad.

Para terminar, el doctor Yepes Parra reveló que a fines de esta semana volverá a Bogotá a continuar gestionando el aumento de los aportes nacionales, las cuales encontraron favorable acogida en el ministerio de salud pública y hay posibilidades de que se hagan efectivas.